

Cade Cowell, nombrado jugador del mes en la Liga MX

El delantero de las Chivas se impuso en la votación popular, dejando atrás a otros destacados futbolistas como Carlos Rotondi, Giorgos Giakoumakis y Jorge Ruvalcaba

Cade Cowell, ha sido elegido como el mejor jugador del mes de julio en la Liga MX. El delantero de las Chivas se impuso en la votación popular, dejando atrás a otros destacados futbolistas como Carlos Rotondi y Giorgos Giakoumakis de Cruz Azul, y Jorge Ruvalcaba de Pumas.

En los cuatro partidos que disputó durante julio, Cowell demostró su gran nivel. Sumó un total de 338 minutos y anotó tres goles, siendo fundamental en los triunfos de Chivas. Sus anotaciones ante Tijuana, Gallos Blancos y Mazatlán fueron claves para que el Rebaño Sagrado sumara puntos importantes. Con solo 20 años, Cade Cowell tiene un futuro prometedor por delante. Su talento, juventud y adaptación al fútbol mexicano lo convierten en uno de los jugadores más interesantes de la Liga MX.

Los aficionados de Chivas esperan que siga creciendo y aportando alegrías al equipo. El joven estadounidense ha demostrado ser una adquisición valiosa para Chivas desde su llegada en el Clausura 2024. En el presente torneo, ya ha superado sus números del campeonato anterior, en el que participó en 14 partidos, siete como titular, y anotó un gol. Este reconocimiento no solo destaca su crecimiento como jugador, sino también su capacidad para influir en el

rendimiento de su equipo en momentos clave del torneo. Con su juventud y talento, Cowell promete ser una pieza importante en las aspiraciones de Chivas para el resto del Apertura 2024.

Chivas, impulsado por las actuaciones de Cowell, buscará continuar su buen momento cuando retome la Liga MX el 24 de agosto contra Tigres, en lo que será un encuentro crucial para mantener su posición en la tabla y seguir en la lucha por el título.

SECCIÓN B

MARTES 20 DE AGOSTO DE 2024

SELECCIÓN MEXICANA

La Selección Mexicana sostendrá amistoso contra un Club

Dentro de los siguientes partidos de preparación que le deparan al Combinado Azteca, se avecina uno frente a un equipo de liga antes de enfrentar al USMNT.

Se han dado a conocer los escenarios próximos para la Selección Mexicana de Javier Aguirre y Rafa Márquez, en donde el proceso constará de dos encuentros de preparación iniciales, en lo que sería finalmente el proceso Mundialista de cara al 2026. En una presentación elaborada por los propios Federativos (Ivar Sisniega), así como los entrenadores (el 'Vasco'), dieron a conocer a uno de los dos rivales que enfrentarán y dejaron entrever que el segundo de ellos, sería un club.

Por una parte anunciaron que este 15 de octubre, el Combinado Tricolor se medirá nada más y nada menos que a Estados Unidos en una nueva edición de la eterna rivalidad. El compromiso se llevará a cabo en el Estadio Akron, y la preventa de los boletos, comenzará este martes de 20 de octubre para todos aquellos que se interesen en asistir.

De igual manera, se habló sobre una especie de reconocimiento (ese mismo día), para algunas de las leyendas más destacadas del Fútbol

Mexicano: "Anecdóticamente mi primer partido como entrenador fue en el Azteca vs Estados Unidos. Una rivalidad muy interesante y es un reto, necesitamos a la afición, que nos arrope. Aquí los queremos, para darles una alegría, es un reto, pero también es un estímulo, y más allá del funcionamiento y resultado final, que la gente se vaya contenta a casa por lo que vio" mencionó Javier Aguirre.

El segundo partido del Tri, sería frente a un Club

De igual manera y como una especie de complemento, en el que dicho sea de paso no indagaron a profundidad, fue el propio Presidente de la Federación Mexicana de Fútbol, Ivar Sisniega, quien anunció un segundo compromiso de preparación, con la única diferencia de ser ante un Club y no frente a otra Selección. De momento no entregó más detalles, pero recalco que este se daría incluso antes de medirse ante el USMNT.

"Hay un rival considerado, probablemente un club, antes de venir acá contra Estados Unidos, también sería en México" añadió el federativo, y con ello aseguró entonces una doble localía para el nuevo arranque de proyecto en la Selección Mexicana. Vale la pena mencionar que la decisión de enfrentar a un Club, fue en vista de lo complicado que resulta encontrar un rival diferente a los habituales (Concacaf), durante esa misma fecha FIFA.



Liga MX

Polémica en el fútbol mexicano: Revelan casos de corrupción en Pumas

Horacio Sánchez, sobrino de Hugo Sánchez, ha señalado a Sergio Egea, ex auxiliar técnico de Pumas, como el responsable de cobrar a jóvenes futbolistas por debutar en Primera.

Una nueva polémica ha surgido en el fútbol mexicano, esta vez relacionada con el Pumas. Horacio Sánchez, sobrino del histórico goleador Hugo Sánchez, ha acusado a Sergio Egea, ex auxiliar técnico de su tío, de cobrar dinero a jóvenes futbolistas a cambio de darles la oportunidad de debutar en el primer equipo.

Las declaraciones de Horacio Sánchez

han reavivado una vieja polémica que ronda al fútbol mexicano: la corrupción en las fuerzas básicas. Durante años, se han rumoreado casos de jugadores

y sus familias que han tenido que desembolsar grandes sumas de dinero para que sus hijos pudieran debutar en equipos de primera división.

Los Pumas de la UNAM, durante la exitosa etapa de Hugo Sánchez como entrenador, siempre han estado en el centro de estas acusaciones. Aunque en su momento las sospechas se centraron en el propio Hugo Sánchez, su sobrino ha deslindado de toda responsabilidad al exfutbolista y ha señalado directamente a Sergio Egea.

Horacio Sánchez, en una entrevista reciente, afirmó que Sergio Egea era el encargado de llevar a cabo estas prácticas corruptas en Pumas. Según el sobrino de Hugo Sánchez, Egea era quien solicitaba dinero a los jóvenes futbolistas

y sus familias a cambio de darles la oportunidad de debutar en el primer equipo.

¿Quién es Sergio Egea?

Sergio Egea es un exfutbolista y entrenador argentino con una amplia trayectoria en el fútbol mexicano. Ha sido auxiliar técnico de Hugo Sánchez en diversas ocasiones y también ha trabajado en otros equipos como Necaxa. A lo largo de su carrera, Egea ha estado involucrado en varias polémicas relacionadas con supuestas irregularidades.

Las acusaciones de Horacio Sánchez han generado un gran revuelo en el mundo del fútbol mexicano. Estas declaraciones podrían tener graves consecuencias para Sergio Egea y para el Club Universidad Nacional, que ya ha sido investigado en el pasado por casos similares.





Tigres de Álica en su presentación en el estadio NAO, previo a su debut en la liga Premier "A"



¡Engarróteseme ahí!, no se vio velocidad a fondo por estar los futbolistas en plena pretemporada, aunque el juego sirvió para despertar al NAO de Camichín de Jauja.

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

Tigres de Álica no dio zarpazo y los Cañoneros con la pólvora mojada... se vieron duros producto de la pretemporada

El pasado fin de semana, después de varios años de infeliz "asuetos", el estadio "Nicolás Álvarez Ortega", allá en Lomas de Camichín, entre Vistas de la Cantera y la colonia 3 de julio, volvió a la vida, revivió este inmueble, gracias al interés del Grupo Empresarial "Álica", en especial del CP Antonio Echevarría Domínguez, presidente del Concejo del GEA y de su hijo, Nicolás Echevarría Becerra, directivo vicepresidente del club Tigres de Álica y Pro Secretario de la TDP en la Federación Mexicana de Fútbol y es que después de que los felinos nayaritas conquistaran el ascenso a la Liga Premier "A" al obtener el subcampeonato en la TDP, se haría necesario contar con un estadio que reúna la requisitos que establece el cuadernillo de cargos de la propia Liga Premier que preside un gran amigo de los nayaritas, el quintanarroense, José del Carmen Vázquez Ávila, conocido por nosotros los "Coras" como Pepe Vázquez.

Allá en el 2009 cuando se fraguó la construcción de este estadio de fútbol, para calmar la ira de los aficionados que vieron como el gobierno estatal destruyó, madreó, derrumbó los estadios clásicos en la Avenida Insurgentes y Circuito Estadios y en el atardecer del sexenio, buscaron la manera de

reponerlos, al menos en el caso del fútbol y aún con todas las buenas intenciones, la afición, los tepicenses y tepiqueños ¡jamás! les perdonaron el hecho de la desaparición de los estadios clásicos y emblemáticos de Tepic por ser el referente de Tepic, pero, al menos se edificó un estadio con tintes modernos, en ese tiempo, Sara Bertha Valdez Castañeda fungía como la directora de la INCUFID (hay que recordar que cuando ella llegó a cargo de la rectoría deportiva de la entidad, se llamaba INDEJ y ha sido la mejor al frente del deporte nayarita de todos los tiempos) y le correspondió ser testigo de cómo se anunció que los nuevos y modernos estadios estarían en el mismo sitio, lo cual no se logró por fallas presupuestales del gobierno del mentiroso Felipe Calderón y no se pudo, hasta que con una constructora que recibió los "favores" del sexenio 2005-2011, en acuerdo, se logró que se construyera el estadio "Arena Cora", el cual, cumplió el propósito de tener un nuevo sitio para el fútbol profesional, solo que en la infraestructura nunca se contempló que en donde está, para empezar, no hay agua, la tienen que llevar en pipas, como es hasta la fecha, imagínense mis estimados cuatro lectores el costo de regar en tiempo de secas la cancha de fútbol... ¿de a cómo sale el gasto? Ufff, es algo caro, el que más sabe sobre esto es Ramón Galván, aparte de que si ya se había decidido la construcción ahí en Lomas de Camichín, lo hubieran (aunque el hubiera no existe, como decía mi primo "el vocho", eso es de los pendejos) construido con otros dos vestidores

más, para que fueran cuatro en total, para que los equipos de juego preliminar y estelar tuvieran donde asearse, bañarse, cambiarse, etc., como es en todos los inmuebles de 1ª y 2ª división, o como le dicen ahora; Liga MX y Liga de Expansión, que es lo mismo. Otro error fue construirle una pista de atletismo, la cual es totalmente obsoleta, no reúne los requisitos oficiales en medición para competencias y lo único que hace esa pista es alejar en visión a los aficionados al fútbol, lo cuales no están cerca de la jugada y por lo tanto, poco influyen en los ánimos de apoyo al equipo local, este estadio entonces "Arena Cora", debió hacerse solo para fútbol, ahí el gobierno nayarita quiso quedar bien con Dios y con el Diabloy al final con nadie quedaron bien, ojalá que el gobernador nayarita, futbolero cien por ciento, el doctor Miguel Ángel Navarro Quintero se animara y se construyeran alrededor más tribunas hacia abajo y lograr el número de más de 15 mil butacas que exige la FeMexFut para 1ª y 2ª división utilizando el espacio y de paso construir una cancha con drenaje adecuado porque el que se hizo hace 15 años fue solo con relleno de arena del cerro de san Juan y no sirve como tal, debe llevar capas de gal y piedra volcánica, con inclinación suficiente para evitar encharcamientos.

El tema anterior es largo, hay muchos kilómetros de tela de donde cortar pero mejor vamos a lo que pasó el sábado en el resucitado estadio "NAO" que hoy es la cueva de los Tigres de Álica y es que bombo y platillo se anunció por parte de la directiva que vendrían a desafiar a los felinos en juego amistoso, los "cañoneros" de Mazatlán y como platillo previo, el de entrada, jugarían los Tigres de la TDP contra los "Quillos" de Xalisco y el evento estelar sería entre Tigres de Álica de la Liga Premier "A" contra los "Cañoneros" de Mazatlán. Hasta ahí todo pintó bien, solo que uno pone, Dios dispone y el Diabloy descompone, porque toda la noche del viernes y primeras horas del sábado, hasta el amanecer, estuvo lloviendo, Tlaloc se soltó con ganas y se anunció en las redes sociales a las once de la mañana del mismo sábado de que el juego preliminar se suspendería ya que la cancha, con césped recién instalado, por tanta agua y con un drenaje sin ser funcional, no aguantaría el trájín y que mejor se reservaría para el choque estelar de las cuatro de la tarde.

Ya íbamos en el rayo Mc Queen, Luis "Torito" Flores García, Juan José "gemelo" Flores Marmolejo y Saúl "meca" Espinoza rumbo a la aventura por la carretera Camichín-San Luis de Lozada a las once horas con las consabidas tortas de pierna en su modalidad de ahogadas y abiertas del "güero" Pancho+ (ahora es atendido el negocio por sus sobrinas y parientes) de la Calle Brasil así como con un ceviche de camarón salpimentado y sazonado con naranja agria y limón colima, cuando me dice uno de los dos Flores... ¡Se suspende el juego!, adelantito del panteón de Camichín y... ¡ánde!e!, va p'atrás la cadena y nos devolvimos a degustar las tortas y ceviche con heladas ambarinas oscuras en otro lugar, entre el libramiento y San Cayetano. ¡Se Acabó la viada!, que de por sí era poca.

Antes de las cuatro de la tarde, ya cada quien estábamos en casa y al encender la TV para presenciar el juego me percaté de la presentación del equipo de Tigres de Álica de la liga Premier, de uno por uno, como se hizo el año pasado en la TDP, en la unidad de fútbol AFEN, con la alegoría de un espectáculo y después, cuando empezó el juego, observé que el césped no estaba parejo y no se podía manejar el balón a ras de pasto, agreguémosle que durante los 90 minutos, los dos, los Tigres y los Cañoneros se respetaron, no hubo quien se decidiera a meter el acelerador y generar jugadas de peligro, esto, porque ambos equipos vienen de pretemporada, están duros, y si alguno quiere forzar en velocidad o despliegue lateral, se podría lesionar, entonces se cuidaron y reinó la calma chicha para generar un empate sin goles, empate a cero, aunque la iniciativa la tuvieron los Tigres, metiendo a los mazatecos en su zona, estando estos agazapados y cómodos, marcando por zona y no les dieron espacio a los nayaritas, solo al final, los sinaloenses se animaron a ir al frente, sin consecuencias, les urgía, pues irse a comer.

En el aspecto técnico táctico, habrá que esperar, no puedo hacer un juicio sumario del cuerpo técnico y es apenas la primera muestra, conforme se acerque el inicio oficial, de acuerdo con los preparadores físicos, quinésólogos, sus auxiliares, Omar "chino" Ávila, tendrá que definir su estilo de juego y la experiencia que acumuló los últimos campeonatos, porque ya no se cuece al primer hervor y Omar sabe bien que además de

ganar los partidos como ingrediente primordial, se tiene que dar espectáculo con un equipo mañosón, tocador, que despliegue banderas al ataque para alegrar la tribuna y es que, lo vi el sábado en las tomas de TV de Toño Arredondo, las tribunas del frente y laterales de la grada principal, no fueron abiertas, los que se animaron a asistir, se refugiaron en la zona "A" para aguantar estoicamente el 0-0.

Habrà que mover mecanismos para acercar a la afición futbolera, que, primero sigue dolida por el derrumbe de los estadios de la Insurgentes, luego por la indiferencia de no tener fútbol profesional y los estragos de la pandemia con el horroroso Covid-19 que dejó en México un millón der muertos y los únicos que rescataron al balompié nayarita fueron los equipos de la TDP que preside el federativo nayarita Pepe Escobedo, en especial, Tigres de Álica, porque los demás, solo se dedican a apantallar rancheros y juegan los hijos de aquellos padres que pagan y que les doran la píldora, dízque porque harán que sus hijos lleguen a 1ª división o Liga MX, como si fuera esto fácil y enchíleme esta gorda ¡puras mentiras!, allá los que les creen, sobre todo a los padres de familia que ilusionados, sueltan los billetes.

Probablemente, estimados cuatro lectores, esperaban que detallara más sobre el juego entre los Tigres vs los Cañoneros, solo que no hay mucho que agregar, repito el enunciado de entrada de esta columna: ambos equipos están duros, por la pretemporada y agarrar fortaleza física en las playas y a pesar del entusiasmo, no hubo daños colaterales en las porterías.

Mientras tanto, habrá que estar atentos en los medios masivos de comunicación del Grupo Empresarial "Álica", en 8TV, aquí en el diario "MERIDIANO DE NAYARIT", en las radiodifusoras de FM, para percatarnos del desdoble de las fuerzas periodísticas para sensibilizar a una afición que hay que hacerla que reviva, tal y como lo hacen en el beisbol, hoy le toca al fútbol y que se sienta al equipo como suyo y asista al NAO de Camichín para ser el jugador # 12; no bastan los indiferentes y fríos anuncios y fotos en las redes sociales y en el WhatsApp donde hay miles de millones de cibernautas, es necesario un fuerte plan integral, como lo comentó hace tres años a Don Antonio Echevarría Domínguez, que se de en el marco de una REAL Y VERDADERA COMUNICACIÓN HUMANA VINCULADA A DIRECTIVOS, FUTBOLISTAS Y CUERPO TÉCNICO, no solo es cumplir por cumplir, ahí entrarán los trabajadores de los medios del Grupo Empresarial "Álica" en lo que se refiere la producción y la mercadotecnia en el sistema empresarial y de negocios del fútbol profesional... ¡ah!, para cerrar, los mitoteros de siempre me comentan que algunos de los futbolistas "profesionales" de la Premier "A", se les vio jugando en los torneos y en finales de los Barrios de Xalisco y en otros sitios más ¡aguas! con la disciplina...en fin, hay mucho por hacer y mientras, tanto seguiré atisbando desde mi ATALAYA.

VOLANDO EN EL TECLADO....

Felicitar a un gran amigo, extraordinario ser humano, mejor persona, me refiero al DT del equipo Cachorros, de la ciudad de la "X", de Xalisco, cabecera municipal conurbada con Tepic, a Carlos Serafín Inda, porque en el pasado torneo de fútbol de los Barrios de Xalisco, tradicional evento de las fiestas patronales del Señor de la Asunción, por tercera vez, es Campeón y la alegría fue completa porque cada año, en las finales en el estadio "Landereñas", no cabe siquiera un alfiler.... hablando de canchas, hace como dos meses, el profesor Molina y este escritor, fuimos a lo que serán las tres canchas de fútbol de los Tigres de Álica, que estarán ubicadas a la salida de Xalisco, rumbo a Puerto Vallarta, entre el Restaurant de Don Lauro y la lechera Sello Rojo, precisamente a espaldas de esta última empresa, cuando fuimos, andaban trabajando las máquinas pesadas aplanando y haciendo terraplenes para emparejar los terrenos....con éxito, en el Club del Valle que dirige la LEF María De los Ángeles Avalos Flores se llevó a cabo el curso de verano y es que cada año ahí se da atención personalizada a los peques con la planeación que hace Mary y Rosy Santoscoy, a quien aprovecho, a esta última para felicitarla porque ayer fue su cumpleaños.... Finalmente, Carlos Molina exige disculpa pública y que llegue el pecador hincado, con pencas de nopal en las rodillas desde la Calzada del Panteón hasta Catedral, suplicando paz y es que el ofensor siempre hizo pas...pas...pas.... el que entendió, entendió... Aburrir...



A la cómoda, los Cañoneros de Mazatlán, se encerraron a piedra y lodo, solo al final dejaron su timidez para atacar dos o tres veces.

Trabajando por los jóvenes

Mario Anguiano



Sin duda un gran trabajo el de Pepe Escobedo con los jóvenes futbolistas del país.

Los tiempos cambian, en la mayoría de los ámbitos, las cosas ya no son como antes, en el fútbol no ha sido la excepción, los de aquellos tiempos románticos seguimos pensando en que las cosas deben ser como uno piensa.

Creemos que nuestras ideas son la quinta esencia, la piedra filosofal y ésta envuelta en gúevo, pero hay diferencias, el balompié es ahora manejado de otro modo, más práctico en las ambiciones de los jóvenes, sobre todo en aquellos que tienen cierto talento.

Mire, el amateur es la base de todo, el soporte de las ligas profesionales, el futbolista debe de ir paso a paso, consciente que el camino es sinuoso y con espinas, pero le entran confiados e ilusionados en un mejor futuro como futbolistas.

Aquí es donde entra lo que está haciendo la liga TDP, esa cuyo presidente es el CP José Escobedo Corro, excelente persona y con una visión extraordinaria para trabajar en ese abanico de oportunidades que se abre para la juventud en ambas ramas.

Tenían un proyecto que está por empezar, la "Copa Promesa MX", un evento que involucra a la Sub-19 contra jugadores de la Premier MX y de la TDP en varonil, se suma a este trabajo el torneo natural de la TDP que arranca el 6, 7 y 8 de septiembre en 17 grupos diseminados por todo el país y que pondrá en acción a cientos de jóvenes. Pero hay otra fecha memorable para las damitas



De alto beneficio para la sociedad es el deporte.

futbolistas, competirán 5 grupos en un torneo femenino nacional, este inicia el 04 de octubre, un día antes será la inauguración con un partido en el estadio "Nicolás Álvarez Ortega" entre "Tigres" de Álica contra un equipo de Guadalajara.

Más jóvenes verán acción en TDP con el "Torneo del Sol" para varones y "Torneo de la luna" para el femenino, llega también en marzo la gira internacional por Europa.

Así que hay actividad para nuestros jóvenes, hombres y mujeres, es justo de señalamiento que las

edades de competición en las damitas en el naciente torneo es de 14 años, es la situación actual del fútbol que arrojará, por fuerza, el talento nayarita, varios jóvenes ya están en equipos profesionales y no tardan en saltar a la grama.

Señalar que para que esto funcione de la mejor manera se debe contar con proyecto serio, que abarque todos los aspectos de las necesidades del club, con un buen soporte económico y una visión específica de lo que se pretende, así como en Nayarit lo está haciendo el "Tigres" de Álica.

América

El alto precio que pagó América por jugar la Leagues Cup

El cuadro americanista ya no cuenta con plantel completo debido a las lesiones que se presentaron.

Las Águilas del América soñaron con el campeonato de la Leagues Cup, sin embargo, no lo consiguieron al quedar eliminadas en los cuartos de final en una tanda de penales frente al Colorado Rapids. Ahora se viene el reinicio del Apertura 2024, pero

los azulcremas ya no cuentan con plantel completo debido a las lesiones.

caras con Cruz Azul en una nueva edición del Clásico Joven.

Los lesionados son: Alejandro Zendejas, Kevin Álvarez, Javairo Dilrosun y ahora se sumó el atacante Rodrigo Aguirre, quien presentó problemas musculares en el entrenamiento y por esta situación no pudo concluir su trabajo junto a sus compañeros. Cabe mencionar que las lesiones no son de gravedad, más sin en cambio del cuerpo técnico encabezado por André Jardine espera tener a estos elementos en el reinicio del torneo.

Se espere que tanto Álvarez como Aguirre regresen en los próximos días a las canchas, mientras que el neerlandés Dilrosun tardará un poco más y Zendejas volverá a la mitad del actual certamen.

Las Águilas del América regresan a la actividad este sábado 24 de agosto a las 9:05 de la noche cuando enfrenten a la Franja del Puebla en juego correspondiente a la jornada cinco del Apertura 2024. Posteriormente, los azulcremas se verán las



El 12 de octubre del 2020, hace casi cuatro años, en un aniversario más de CRODENAY AC, se invitó a todos a desayunar a LA CASA DEL TIGRE, en la esquina de las calles Lerdo y San Luis, ahí estuvimos el profesor Carlos Antonio Molina Rosado, que entonces escribía "Voy con mi Hacha" aquí en esta casa editora, José Ignacio Mora Iglesias, conocido como "Nacho Goles" y un servidor Miguel Curiel Aguilar. Nada más fuimos los tres, porque los demás creyeron que cada quien pagaría su desayuno, cuando quien invitó a todos y pagó la cuenta por la deferencia del aniversario y no sale en la foto porque está capturando la imagen fue Juan Manuel "Juanito Ikiris" Preciado Arana, el ídolo de Puga y consentido de Abel Benjamín Gutiérrez Gallo, a quien le dicen la cartera más rápida de Nayarit y del noroeste de México.

Viaja a Guadalajara

Y llega en 3 hrs.

Costo App y Web:

\$405 TEP-GDL
\$364 GDL-TEP

CONOCE MÁS www.tepicplus.com

33 1526 6794
 33 3111 8780

*TIEMPOS TOMADOS DE TERMINAL ZAPOPAN A TEPIC *LOS TIEMPOS MOSTRADOS ESTÁN SUJETOS A CONDICIONES DE TRÁFICO Y CLIMA. (*) PRECIO APLICA COMPRANDO TU VIAJE SENCILLO EN WEB O APP (*) PRECIO APLICA COMPRANDO TU VIAJE REDONDO EN WEB O APP *PRECIOS CORRESPONDEN A LAS TARIFAS VIGENTES DE ADULTO *NO VÁLIDO CON OTRAS PROMOCIONES.

REGRESO A CLASES

Contrata hoy tu plan previsor funerario y empieza a pagar en Octubre.

Aplican restricciones, no aplica con otras promociones.

Válido al 31/08/2024.

Llámanos al: ☎ 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

Día de la Fruta y la VERDURA



Contiene vitamina C



MANGO
Keith kilo

a sólo **\$14⁷⁵**



ZANAHORIA
A granel kilo

a sólo **\$12⁷⁵**



MELÓN
Chino kilo

a sólo **\$14⁵⁰**



PEPINO
Criollo Pickle kilo

a sólo **\$19⁴⁵**



MANZANA
Roja Delicia kilo

a sólo **\$24⁷⁵**

Contiene vitamina C



MANDARINA
kilo

a sólo **\$39⁷⁵**

Contiene vitamina C



SANDÍA
Rayada kilo

a sólo **\$9⁷⁵**



MANZANA
Roja Escolar kilo

a sólo **\$29⁹⁰**



PERA
Anjou kilo

a sólo **\$39⁷⁵**



DURAZNO
Rojo kilo

a sólo **\$39⁷⁵**



CHAYOTE
Sin Espinas kilo

a sólo **\$19⁷⁵**



CHILE
Jalapeño kilo

a sólo **\$29⁹⁰**



UVA
Tompson kilo

a sólo **\$49⁷⁵**



CILANTRO
mazo

a sólo **\$9⁷⁵**

APIO
kilo



a sólo **\$17⁹⁰**

QUESOS CREMA
Empacados de origen



3x2
al
Paga 2 y llevate gratis otro de igual o menor precio

Máximo 5 Promociones por cliente



SALCHICHA
Para asar CHIMEX®
pieza de 800g

a sólo **\$65⁹⁰**



JAMÓN
Virginia de Pavo
KIR® Kilo

a sólo **\$122⁹⁰**



POLLO
Entero fresco
Bachoco® kilo

a sólo **\$29⁵⁰**
máximo 3 piezas por cliente



PULPA
Larga de Res
Kilo

a sólo **\$164⁹⁰**



PIERNA
De Puerco Sin Hueso
Kilo

a sólo **\$93⁹⁰**

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



facebook

Visite nuestra página:

www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 20 DE AGOSTO DEL 2024